

元 気にワッショイー！
 十月十四日（金）託児所たんぽぼで、お祭りをしました。写真のお神輿は子ども達の手作りです。お神輿をかついで「元気！」とみんなで声を掛け合いました。

転 ふんでも負けても泣きません
 うどんぐり幼稚園親子運動会
 「みんな元気いっぱい！」にどんぐり親子運動会が開催されました。午前中は雨が降ったりやんだりといったあいにくの天候ではありましたが、園児たちは精一杯競技を演じ行いました。

願いが叶つたのか？天候も昼前からは回復し、青空の下で手作りの弁当を家族でお楽しみ食べ、園児たちは楽しい思い出がまたひとつ増えました。

来賓の方々には園児に負けないくらい元気に競技に参加していただき、ありがとうございました。

育栄会



私の押し



さといもの花
有木…小坂忠邦さん撮影

おたより

十月八日（土）

転 ふんでも負けても泣きません

うどんぐり幼稚園親子運動会

「みんな元気いっぱい！」にどんぐり親子運動会が開催されました。

午前中は雨が降ったりやんだり

といったあいにくの天候ではあり

ましたが、園児たちは精一杯競技

を演じ行いました。

願いが叶つたのか？天候も昼前からは回復し、青空の下で手作りの弁当を家族でお楽しみ食べ、園児たちは楽しい思い出がまたひとつ増えました。

来賓の方々には園児に負けないくらい元気に競技に参加していただき、ありがとうございました。

育栄会

石高原 Basket NEWS

広報神石高原では、みなさまからのお便りやお知らせ、俳句など、お待ちしております。

みなさんのこのページをご活用ください。

あて先 〒720-1522

神石高原町小畠 2025

神石高原町役場企画課

「神石高原

バスケットニュース」係

E-mail アドレス

j-kikaku@town.jinsekikogen.hiroshima.jp

俳句

上豊松・内藤澄枝さん 作

蝶のごと
コスモスのゆれ

とどまらず

派手氣味の
マフラー眺へ

待つ旅路

山路未て
音にさそわれ
里神楽



北 島三郎さんに神楽の面を

田中安一さん（七）が、十月十四日（金）に歌手の北島三郎さんに木彫り神楽面を渡しました。

これは、清龍神社の神主である田中さんが、九十三歳の今でも現役で木彫り神楽面を制作されていて、せいい龍まちおこし実行委員会が企画したもののです。

北島さんは、田中さんの気持ちを大変喜ばれていました。